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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA – CRTT NOROESTE 
4ª RODADA – 16/09/2024 

 

Reuniram-se, presencialmente, no auditório da Coordenadoria de Atendimento Regional 

Noroeste, localizada na Rua Peçanha, nº 144 – Bairro Carlos Prates, às dezenove horas 

do dia dezesseis de setembro de 2024, o Coordenador de Atendimento Regional 

Noroeste, Felipe Santos Ferreira; o representante da SUMOB, Luís Otávio Rocha 

Castilho; a Superintendente de Ação Regional e Operações da BHTRANS, Maria Odila 

Matos; o Representante da Diretoria de Sistema Viário da BHTRANS, Sérgio Rocha; o 

representante do Gabinete do Prefeito, Nivaldo Tadeu Sá; a Gerente de Mobilização 

Social da SUMOB, Suzana Lúcia Silva Belo; o Coordenador de Mobilização Social, 

Deryan Junkert; o Gerente de Ação Regional e Operações Noroeste, Anderson Leal; o 

Analista de Transportes e Trânsito Noroeste, Jomar Gomes Mansur; o representante do 

TRANSFÁCIL/SETRA-BH, Idimar Moreira; o representante do Grupo Omnibus 

Transportes, Antônio de Paula; os CRTT’s titulares, suplentes  e representantes da 

comunidade constantes na lista de presença anexa. 

Agendada para 19h e iniciada às 19:15h pela Chefe da Assessoria de Mobilização 

Social, Sra. Suzana Belo, com a apresentação dos representantes da Prefeitura, 

SUMOB, BHTRANS e CARE-NO. A abertura dos trabalhos foi realizada pela Sra. 

Suzana Belo que agradeceu a presença de todos passando em seguida a palavra ao 

coordenador de mobilização social da regional Noroeste, Sr. Deryan para apresentação 

do relatório de acompanhamento de demandas, destacam-se: 

- 01 demanda de Visita Técnica realizada em atendimento aos CRTT´s; 

- 03 Reuniões de apresentação de propostas de mudança de circulação realizadas.  

- 20 demandas com propostas operacionais já implantadas em atendimento aos 

CRTT’s; 

- 08 demandas com propostas operacionais elaboradas para atendimentos das 

solicitações de sinalização; 

- 25 demandas de sinalização indeferidas, com justificativas encaminhadas aos CRTTs; 

- 02 demandas de sinalização ainda em análise; 

- 09 demandas aguardando a realização de reuniões extraordinárias; 

- 01 demanda relativas ao transporte coletivo respondida (linhas suplementares); 

- 02 demandas de transporte, ainda em análise; 

Em seguida foi passada a palavra ao Sr. Luís Castilho para apresentação da proposta 

de alteração da linha 406 (Estação São José / Pindorama – Via Glória). Apresentada as 

alterações a serem realizadas na linha, destacam-se: 
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- Contexto da alteração: Linha de baixa demanda de usuários; Linha pouco atrativa; 

Quadro de horários com alto tempo de espera; Atendimento ao Centro de Saúde 

Coqueiros: caminhamento para os usuários e alto tempo de espera; Dois itinerários no 

bairro (sublinha 1 e 2), atendendo ruas diferentes, gerando alto intervalo e baixa 

confiabilidade.  

- Melhorias pretendidas: Melhoria do acesso ao Centro de Saúde Coqueiros, reduzindo 

o caminhamento A ZERO; Atendimento ao Centro de Saúde Coqueiros, em TODAS as 

viagens, reduzindo o intervalo de até 1h30 para no máximo 30 minutos; Todas as 

viagens terão o mesmo itinerário nos bairros Coqueiros e Pindorama, reduzindo tempo 

de espera, aumentando a oferta e ampliando as ruas atendidas; Oferta de novos 

atendimentos a população dos bairros Pindorama, Coqueiros, Glória e São José; 

Conexão dos Centro de Saúdes Coqueiros, Glória, Padre Tiago e São José entre si e 

nas áreas de abrangência; Atendimento ao Centro Comercial da Rua dos Guararapes, 

entre rua Aline e Av. Amintas Jacques de Morais; Atendimento às principais avenidas 

da região: Brigadeiro Eduardo Gomes e Abílio Machado. 

Sanadas as dúvidas apresentadas pelos presentes foi colocada em votação a proposta 

apresentada, sendo a mesma APROVADA por todos os presentes. 

Passada a palavra aos presentes para as considerações finais registramos: 

- O CRTT, Anderson (Dudu), solicitou formalizar a necessidade de implantação de um 

registro de avanço de semáforo na Avenida Vereador Cícero Idelfonso, esquina da Rua 

Bacuri pois o desrespeito ao semáforo está gigante. 

- O CRTT, José Carlos, agradeceu aos trabalhos e atendimentos realizados pela 

Mobilização Social, na pessoa da Sra. Suzana e ressaltou que grande parte dos 

avanços alcançados pela comunidade é pela dedicação dos profissionais da 

Mobilização Social pois a comunidade deveria se empenhar mais. 

- O CRTT, Jader Dias, agradeceu a mudança de circulação realizada na Rua Francisco 

Bicalho, esquina da Rua Belmiro Braga pois foi de grande valia para a comunidade. 

- O CRTT, Paulo Henrique, solicitou empenho da Regional Noroeste no tratamento das 

travessias de acesso ao Parque das Jabuticabeiras. 

Nada mais a relatar, a reunião foi encerrada às 20:00 (vinte horas), segue a ata por mim 

lavrada. 
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